

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: NATHANIA PRIYONO PUTRI	Kelas	: V
NISN/NIS	: 0123557426/3458	Fase	: B
Nama Sekolah	: SDK SANTA MARIA	Semester	: II
Alamat Sekolah	: Jl. Raden Saleh N0.58	Tahun Pelajaran	: 2023 / 2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	98	Thania menunjukkan penguasaan dalam membuat karya kreatif sebagai tanda terima kasih atas kehadiran Allah.
			Thania perlu bimbingan dalam membuat karya kreatif sebagai tanda terima kasih atas kehadiran Allah.
2	Pendidikan Pancasila	86	Thania menunjukkan penguasaan dalam menyajikan hasil telaah tentang macam-macam norma yang berlaku.
			Thania perlu bimbingan dalam menyajikan hasil telaah tentang macam-macam norma yang berlaku.
3	Bahasa Indonesia	88	Thania menunjukkan penguasaan dalam mengaplikasikan jenis imbuhan, yakni imbuhan berawalan me- dan akhiran -kan dan -lah.
			Thania perlu bimbingan dalam mengaplikasikan jenis imbuhan, yakni imbuhan berawalan me- dan akhiran -kan dan -lah.
4	Matematika	86	Thania menunjukkan penguasaan dalam memahami pembagian bersisa dari bilangan desimal.
			Thania perlu bimbingan dalam memahami pembagian bersisa dari bilangan desimal.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	87	Thania menunjukkan penguasaan dalam menganalisis hubungan antarmakhluk hidup pada suatu ekosistem dalam bentuk jaring-jaring makanan.
			Thania perlu bimbingan dalam menganalisis hubungan antarmakhluk hidup pada suatu ekosistem dalam bentuk jaring-jaring makanan.
6	Seni (Pilihan)		
	a. Seni Musik	86	Thania menunjukkan penguasaan dalam membaca not angka dan not balok secara sederhana.
			Thania perlu bimbingan dalam membaca not angka dan not balok secara sederhana.
b. Seni Tari	80	Thania menunjukkan penguasaan dalam membedakan fungsi unsur pendukung tari yaitu, musik, properti, tata rias, dan tata busana.	
			Thania perlu bimbingan dalam membedakan fungsi unsur pendukung tari yaitu, musik, properti, tata rias, dan tata busana.

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
	c. Seni Rupa	87	Thania menunjukkan penguasaan dalam menentukan tiga nama karya seni anyaman di daerah sekitar
			Thania perlu bimbingan dalam menentukan tiga nama karya seni anyaman di daerah sekitar.
	Seni Pilihan ke-4 (Sembunyikan baris ini!)		
7	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	92	Thania menunjukkan penguasaan dalam memahami kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar.
			Thania perlu bimbingan dalam memahami kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar.
8	Bahasa Inggris	87	Thania menunjukkan penguasaan dalam merespon dan menulis cerita tentang keluhan sakit yang sedang dialami.
			Thania perlu bimbingan dalam merespon dan menulis cerita tentang keluhan sakit yang sedang dialami.
9	Muatan Lokal	87	Thania menunjukkan penguasaan dalam mengenal memahami dan mengidentifikasi berbagai ragam bahasa (basa rinengga)dalam konteks komunikatif .
	a. BAHASA JAWA		Thania perlu bimbingan dalam mengenal memahami dan mengidentifikasi berbagai ragam bahasa (basa rinengga)dalam konteks komunikatif .
	b.		
	c.		
	d.		
	e.		

No.	Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Ananda telah melaksanakan dan mengikuti kegiatan ekstra secara baik dan mampu berkomunikasi dengan kelompok secara Komunikatif
2	Komputer	Mampu mengikuti kegiatan ekskul komputer dengan baik mampu mengikuti segala materi dan tugas yang diberikan dengan lancar
3	Tari	BAIK
4	Basket	BAIK
5		

Catatan Guru

SELAMAT ATAS PRESTASI YANG DICAPAI, JANGAN PUAS ATAS PRESTASIMU SSAT INI TERUS BERUSAHA DAN LAKUKAN LEBIH BAIK LAGI UNTUK MENGGAPAI CITA16

Ketidakhadiran

Sakit : 0 hari

Izin : 0 hari

Tanpa Keterangan : 0 hari

Keputusan :

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik

Naik ke kelas : VI (Enam)

Tinggal di kelas : -

Ponorogo, 21 Juni 2024

Guru Kelas

THOMAS TRI HANTORO, S.Pd
TUK. 2527/YG

Mengetahui :
Orang Tua / Wali,


Priono

Mengetahui,
Kepala Sekolah




PRAMITA RAHAYU S, S.Pd
TUK. 2690/YG